

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Su más enérgico repudio por el atentado terrorista perpetrado en la región de Jammu y Cachemira, en la República de la India, que provocó la muerte de al menos 26 personas y dejó un saldo de numerosos heridos, en su mayoría turistas, solidarizándose con las víctimas, sus familias y con el pueblo y gobierno de la India.

Firmantes:

Iglesias, Fernando Adolfo

Giudici, Silvana

Arabia, Damián

Banfi, Karina

Romero, Ana Clara

Rodríguez Machado, Laura

Capozzi, Sergio

Figuroa Casas, Germana

Nuñez, José

Ballejos, Nancy

Arrieta, Lourdes

Milman, Gerardo

Campagnoli, Marcela

Vásquez, Patricia

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Al menos 26 personas perdieron la vida y una docena resultaron heridas en un presunto atentado terrorista en los territorios del Himalaya de Jammu y Cachemira, según informaron las autoridades.

El ataque tuvo lugar en un popular destino turístico de Pahalgam, en el distrito montañoso de Anantnag. Un grupo de turistas fue atacado a tiros por presuntos militantes, y los heridos fueron trasladados al hospital principal del distrito para recibir atención médica. Se entiende que la mayoría de las víctimas fatales eran turistas.

El hecho ocurrió en el Valle de Baisaran, una zona de difícil acceso, solo alcanzable a pie o a caballo. Según relató un testigo a la agencia de noticias india PTI, los atacantes abrieron fuego contra los turistas a corta distancia.

El cuerpo del Ejército indio responsable de las operaciones militares en la región informó que se puso en marcha un operativo de búsqueda para llevar a los atacantes ante la justicia.

Desde hace más de dos décadas, varios grupos militantes locales, que exigen la independencia de Cachemira o su integración con Pakistán, han mantenido un conflicto armado con las fuerzas de seguridad indias, provocando decenas de miles de muertes. La violencia se intensificó en 2018, y en 2019 el gobierno indio asumió un mayor control sobre la región, imponiendo una fuerte presencia militar y un prolongado apagón de comunicaciones.

Aunque el gobierno de la India ha declarado que el nivel de militancia ha disminuido, los ataques continúan afectando a la región. El Primer Ministro indio, Narendra Modi, condenó el ataque y envió sus condolencias a las personas afectadas, afirmando en una publicación en la red X: "Quienes estén detrás de este acto atroz serán llevados ante la

justicia... ¡no serán perdonados! Su agenda malvada nunca tendrá éxito. Nuestra determinación para combatir el terrorismo es inquebrantable y se hará aún más fuerte.

Finalmente, cabe reiterar la angustia que ha generado este ataque contra personas inocentes que se encontraban en un destino turístico. La comunidad internacional debe mantener su compromiso con la condena unánime y firme de todo acto de terrorismo.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento del presente proyecto.